

DETENIDO POR MOSTRAR SUS GENITALES Y PORTAR UN UCHILLO

En el sector norte de Punta Arenas.

Sorpresa y repudio generó este domingo la presencia de un sujeto mostrando sus genitales en la vía pública y a plena luz del día ante la presencia de transeúntes (mucho de ellos niños) y conductores, en el sector norte del Punta Arenas.

El hecho fue denunciado por testigos, quienes solicitaron la concurrencia de la PDI al lugar. Minutos después, detectives de la Brigada de Delitos Sexuales llegó al sector, constatando la veracidad de la denuncia, tras lo cual procedieron a la detención del sujeto. En su revisión, se constató que portaba un arma blanca.

Tras la aprehensión, el depravado quedó a disposición de la Fiscalía, que determinará su futuro procesal.

Se estima que la mañana de este lunes, debería ser trasladado hasta el Juzgado de Garantía para la formalización de cargos, que daría cuenta de ofensas al pudor y porte de arma blanca.

«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»

 5774 total visits, 2 visits today